

16/01/07 NUEVO EXITO DE LOS ATLETAS DE MENGÍBAR EN LA CARRERA INTERNACIONAL "NOCHE DE SAN ANTÓN"

El pasado martes día 16, un grupo de 12 atletas del Club Atletismo Liebre de Mengibar, participó en la XXIV CARRERA URBANA INTERNACIONAL NOCHE DE SAN ANTON, celebrada en Jaén.

La carrera se desarrolló con una extraordinaria participación de atletas (4.811 inscritos), por las calles de la capital con una asistencia masiva de espectadores que con sus antorchas encendidas al paso de los corredores, dieron un brillo especial a la prueba que constaba de 9 Km de recorrido a partir de Juveniles y de 4 Km. hasta la categoría de Cadetes.

MAS INFORMACIÓN